AMICALE DES CONTEMPORAINS 1954 - Delémont

Au temps du coronavirus...

Chère contemporaine, Cher contemporain,

Nous visons actuellement une période pour le moins particulière. Ce sacré virus fait bien des dégâts et nous oblige à revoir notre comportement et notre mode de vie. Il a même bousculé les habitudes de notre Amicale. Après quelques contacts au fil des semaines auprès de membres de l'Amicale, je vous donne ci-après quelques informations sur la vie de notre association pour 2020.

Sortie de printemps annulée

Vu les circonstances, la sortie prévue ce printemps à la BFM à Saignelégier est reportée. Nous en discuterons lors de la prochaine assemblée générale.

Cotisations 2020

Il n'y aura pas d'envoi de cotisations cette année vu le manque d'activité. Je pense que tout le monde sera du même avis.

Prochaine assemblée générale

Elle est prévue le **vendredi 2 octobre 2020** dès 18h30 au restaurant du Metropole à Delémont. Les informations y relatives vous parviendront en temps voulu.

Pour vous faire patienter jusque-là

Pourquoi pas visualiser notre site de l'Amicale <u>www.amicale1954.ch</u> et revivre par l'image nos différents voyages (dès 40 ans) sous le menu « Voyages » ou nos excursions sous le menu « Activités de l'année ». Vous y découvrirez des photos surprenantes.

Et si cela ne suffit pas, tu trouveras ci-dessous quelques petites citations humoristiques.

Pour lutter contre le Coronavirus manger deux gousses d'ail...ça sert à rien mais ça tiendra les autres à distance !! ② ② ③ Si on m'avait dit, qu'un jour, je devrais me signer un mot pour m'autoriser à sortir de chez moi ...



Se ruer sur les
pâtes et le papier
toilette prouve bien
qu'il n'ya que le blé
et le c** qui
comptent !

Non mais! La
Paranoïa gagne
du terrain!
Je viens de
tousser devant
mon ordinateur
et l'antivirus à
démarré...



Entre les masques sur le visage et les 10 kg en plus, on a intérêt à porter des tee-shirts avec nos prénoms quand on sortira.

Au final, nous sommes tous en CDI. Confinement à durée indéterminée.

Pour ceux qui ont peur des pénuries : achetez également votre sapin de noël on ne sait jamais. Après 2 mois sans coiffeur, 90% des blondes auront disparu de la surface de la Terre... 3ÈME JOUR DE CONFINEMENT : MA FEMME ME DIT D'ALLER FAIRE UN TOUR ... QU'ELLE PAIERA L'AMENDE